

Guru Madrasah Se-Kota Solok Ikuti Pelatihan Metode Gasing

JIS Sumbar - KOTASOLOK.OPINIPUBLIK.ID

Nov 6, 2024 - 15:22



SOLOK – Guru-guru Madrasah Ibtidaiyah (MI), Madrasah Tsanawiyah (MTs), dan Madrasah Aliyah (MA) se-Kota Solok mengikuti pelatihan metode gasing bagi yang dilaksanakan Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok, Sumatera Barat, pada Minggu, 3 November 2024,

Pelatihan yang digelar di MTsN Kota Solok ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pengajaran di madrasah melalui penerapan metode yang lebih interaktif

dan kolaboratif.

Metode gasing, yang menjadi fokus dalam pelatihan ini, adalah pendekatan pembelajaran yang bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif siswa. Dalam metode ini, guru berperan sebagai fasilitator yang memotivasi siswa untuk lebih terlibat dalam proses belajar, bukan hanya sebagai penerima informasi pasif. Pendekatan ini diharapkan dapat memperbaiki kualitas interaksi antara guru dan siswa di ruang kelas.

Pelatihan ini diikuti oleh para guru mata pelajaran Matematika dari berbagai madrasah di Kota Solok. Dua narasumber yang berkompeten, yaitu Delta Hendro dari MTsN Kota Solok dan Tila Rahayu dari MAN Kota Solok, memaparkan materi dan teknik-teknik implementasi metode gasing dalam pembelajaran. Kedua narasumber memberikan wawasan dan strategi baru yang dapat diterapkan untuk menciptakan suasana belajar yang lebih dinamis.

Kepala Kemenag Kota Solok, Mustafa, dalam sambutannya menyampaikan bahwa pelatihan ini merupakan langkah penting dalam mengembangkan profesionalisme guru di Kota Solok. Ia berharap dengan pengenalan metode gasing, para pendidik dapat menjadi lebih kreatif dan inovatif dalam menyampaikan materi pembelajaran, sehingga berdampak positif terhadap perkembangan kualitas pendidikan di Kota Solok.

“Melalui pelatihan ini, kami berharap guru-guru kita dapat lebih memahami pentingnya keterlibatan siswa dalam proses belajar, dan mengimplementasikan metode ini untuk mencapai hasil yang lebih baik dalam pembelajaran,” ujar Mustafa.

Acara yang berlangsung dengan antusias ini juga dihadiri oleh Pengawas Madrasah, Joni, serta Kasi Penmad Kota Solok, Muhibut Tibri, yang juga bertindak sebagai ketua kegiatan. Kepala madrasah dari MI, MIN, MTsN, MTsM, dan MA turut hadir memberikan dukungan terhadap upaya peningkatan kualitas pendidikan di daerah tersebut.

Peserta pelatihan terlihat sangat antusias mengikuti setiap sesi yang disajikan. Banyak di antara mereka yang menyampaikan rasa senang dan apresiasi terhadap diselenggarakannya pelatihan ini, yang dirasa sangat bermanfaat bagi pengembangan keterampilan mengajar mereka.

Pelatihan ini menandai komitmen bersama untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan di Kota Solok, serta memberikan dukungan penuh kepada para pendidik untuk terus berinovasi dalam mengajarkan ilmu kepada generasi muda.